

UNO MAS UNO

ARGENTINA: AUMENTOS CON EFECTO RETROACTIVO

BUENOS AIRES, 5 de enero (UPI). — Las tarifas del gas de consumo doméstico fueron aumentadas 9,9 por ciento y las de electricidad 6,6 por ciento, con efecto retractor al 1° de enero, informó anoche el secretario de energía Daniel Brunella.

Además de los aumentos en las tarifas del gas y la electricidad, se anunciaron ayer incrementos de entre 5,6 y 6,8 por ciento para los combustibles líquidos derivados del petróleo.

Los aumentos en los precios de los hidrocarburos y de las tarifas de gas y electricidad superarían a los sufridos en diciembre por los precios al consumidor, a los que se toma como índice para determinar el costo de la vida.

A pesar de no haberse suministrado información oficial, algunos círculos económicos estiman que los precios al consumidor sufrieron en el último mes de 1979 un aumento de 5,3 por ciento.

De confirmarse ese índice, la variación inflacionaria de diciembre sería levemente superior a la de noviembre, cuando registró un alza de 5,1 por ciento. El aumento del costo de la vida durante 1979 sería en ese caso del orden de 141 por ciento, menos que el de 1978, cuando Argentina fue la nación más castigada por la inflación, que trepó a casi 170 por ciento.

EL DIA

Nuevos aumentos de tarifas en Argentina: gas, electricidad y pasajes ferroviarios

BUENOS AIRES, 5 de enero (DPA). — Con efecto retroactivo al primero de enero fueron aumentadas las tarifas del gas de consumo doméstico en el 9,9 por ciento, las de consumo industrial en el 3,1 y las de electricidad familiar un 6,6 por ciento, en tanto que las tarifas eléctricas para la industria sufren un incremento del 5,4 por ciento.

En cuanto a los valores de los boletos ferroviarios de

larga distancia, la situación se presenta confusa. El diario *La Nación*, de Buenos Aires, aseguró hoy que ya han sido aumentados en un 12,4 por ciento "lo que pudo verificar un cronista" de este matutino en las boleterías del ferrocarril.

Por el contrario, la propia empresa estatal desmintió anoche la vigencia de nuevas tarifas para esos servicios, pero sin extenderse en el comunicado sobre el caso.

EL DIA

En el Video Francés

Emisión con el Pianista Miguel Angel Estrella

PARIS, 5 de enero. (PL) tiene como presidentes de honor a Nadia Boulanger y Yedudi Menuhin.

La televisión francesa presentará hoy sábado una emisión musical en la que saldrá una secuencia del famoso pianista argentino Miguel Angel Estrella, detenido en una cárcel de Uruguay.

El programa filmado, consagrado a Chopin, permitirá ver al afamado músico interpretar la "Marcha fúnebre", extracto de la segunda sonata, que será presentada por Xenakis.

El comité de apoyo a Miguel Angel Estrella afirmó hoy en un comunicado sobre la emisión de televisión que gracias a ésta, "Estrella parecerá escapar por unos minutos a la prisión que lo mantiene cautivo desde hace dos años en Uruguay".

El pianista Estrella, laureado en más de quince festivales internacionales, fue secuestrado por grupos paramilitares uruguayos en diciembre de 1977.

El comité de apoyo a Miguel Angel Estrella está presidido por Henri Dutilleul y